

¿SE PUEDE REFLOTAR EL BARCO?. COUSAS A

4-10-16

Luis Bouza-Brey



"...En España, el ocaso de la razón colectiva empezó mucho antes del tsunami anti-élites y la fragmentación mediática que definen el mundo de

hoy. Su origen es la pervivencia –y convergencia– de dos corrientes autóctonas de irracionalidad: ***el odio atávico a la derecha y la exaltación atávica de la identidad...***"

Esto es lo que dice Cayetana Álvarez de Toledo en un muy interesante artículo en "El Mundo", dedicado a la crisis del PSOE.

Y estas son las dos patologías endémicas de nuestro sistema político que empapan nuestra cultura política: ***"el odio atávico a la derecha", y "la exaltación atávica de la identidad"***. Mientras no las percibamos como tales y tratemos terapéuticamente, la libertad no arraigará en España.

Cuando hayamos iniciado el tratamiento, algunos comenzarán a entender que el problema no es si gobierna o no gobierna Rajoy y/o el PP, sino si los partidos constitucionalistas son capaces de ponerse de acuerdo en la necesidad de activar reformas regenerativas del Régimen del 78 que ellos han contribuido a pudrir.

Lo de "Rajoy/PP sí, Rajoy/PP no, es el subterfugio propagandístico justificativo de nuestra izquierda enferma por "el odio atávico a la derecha" y de los esquizofrénicos golpistas, corroidos por "la exaltación atávica de la identidad".

Leed a Cayetana:

"El futuro ha sido lo que era"

CAYETANA ÁLVAREZ DE TOLEDO en "El Mundo" del 3-10-16

<http://paralalibertad.org/el-futuro-ha-sido-lo-que-era/>